

Hermsdorfer Grundschüler auf der Felsenbühne Rathen

Auf der Felsenbühne
 Am 13. Juni sind wir mit
 der ganzen Schule nach
 Rathen gefahren. Die Busfahrt
 war schön. Mit der Fähre
 fuhren wir über die Elbe und
 bestaunten die hohen
 Felsen. Auf der Felsenbühne
 sahen wir das Märchen „
Die goldene Gans“. Es war
 herrlich, lustig und
 spannend. Dazu war auch
 das Wetter super. Mit der
 Fähre fuhren wir wieder
 über die Elbe und mit dem Bus
 zurück.
 Mirja Klasse 1



Klassenfahrt der Hermsdorfer Grundschüler

Unsere erste Klassenfahrt
 Unser letztes Schuljahr in der Grundschule haben wir mit einer Klassenfahrt beendet. Sie begann mit einer Fahrt mit dem Bus nach Altenberg zur Haltestelle Bahnhof. Von dort aus liefen wir um den Galgenbach, auf einer Bank haben viele gefröhlt. Danach ging es zum Kletterpark. Unsere Wanderung ging weiter, in dem wir um den Geisingberg liefen und zur Hüttenleicht Baude Geising. Das Gepäck wurde von einem Papa dort hin gebracht. Danach durften wir uns im Gelände frei bewegen. Am nächsten Tag fing es damit an, dass wir zum Bahnhof Geising geläufen sind, und nach Glashütte fuhren, ins Uhrenmuseum. Dort haben wir an einer Führung namens „Zeit-Detektive“ teilgenommen. Hinter dem Museum haben wir Mittag gegessen. Dann ging es zurück zur Baude. Am Abend hat der Besitzer der Baude für uns gebrillt. Es gab Bratwurst, Steak, Nudelsalat und Obst. Am nächsten Morgen packten alle ihre Taschen. Als sie fertig waren sind wir auf die Kohlhauküppel gewandert. Von dort aus ging es zum Bahnhof, beim Bäcker durfte sich jeder etwas kaufen. Zum Mittag waren wir in Altenberg, da ging es mit Bus wieder nach Hermsdorf.

von Bruno Renner Klasse 4



Kräuter rund um die Schule



Mit Frau Grohmann untersuchten wir Kinder der ersten Klasse am 7. Juni 2019 die Wiesen rund um unsere Schule. Es gab viele Kräuter zu entdecken, die man essen kann: Giersch, Gänseblümchen, Löwenzahn, Scharfgabe, Bärwurz, Sauerampfer, ... Davon haben wir reichlich gesammelt und mit Frau Grohmann Kräuterbutter und Kräuterquark zubereitet. Mit frischem Brot und Gemüse war das total lecker! Vielen lieben Dank für die schöne und lehrreiche „Kräuterstunde“. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr, dann wollen wir gern noch weitere Kräuter kennenlernen und erfahren, wozu sie nützlich sind. Bis dahin üben wir fleißig.

Klasse 1 und Frau Renner

Auch die Klassen 2 und 3 durften mit Frau Grohmann die Kräuter unserer Schulwiesen bestimmen und daraus Leckeres zubereiten.

Sportfest an der Hermsdorfer Grundschule am 21. Juni



Über das leckere Essen freuten sich wie immer alle Kinder.



Der glückliche Gewinner aus der 1. Klasse



Die Klasse 1 am Start zum 1000-m-Lauf



Nach dem Dreikampf und dem 1000-m-Lauf beschäftigten sich die Kinder selbst und hatten viel Spaß dabei.



Ein ganz großes Dankeschön an die Eltern der Klasse 4, die wie in jedem Jahr ein tolles Mittagessen spendierten. Herzlichen Dank auch an alle Eltern, die uns bei der Durchführung unseres Sportfestes halfen. Danke an unseren Sportverein und an Sigrun Preußler, die uns die Bewirtung in der „Sportlerklause“ unkompliziert ermöglichten.

Die Klasse 4 verabschiedet sich und eröffnet das Büfett.